

la communauté de YAOUNDE

Sœur MAMY Viviane RAZAFITSALAMA, Supérieure de la communauté de Yaoundé

Après un accident et de longs mois de convalescence, je rends grâce au Seigneur pour tous Ses bienfaits. Merci aux médecins, à maman Odile qui était avec moi pendant six mois, à notre Congrégation pour les soins, la prière..., sans oublier l'aide et l'attention bienveillante des Evêques, des prêtres, des collaborateurs, des différentes Congrégations, ainsi que des laïcs, en particulier GASYCAM. Merci pour la vie et les rencontres : que Dieu vous bénisse !



Sœur RASOAMANANANDRO Florentine CENTRE SAINTE MARIA GORETTI

Je travaille au centre de formation féminine pour préparer les jeunes filles à leur avenir. Les filles reçoivent des cours de coupe et couture, de Broderie et des formations complémentaires.

En général, elles sont très dégourdis. Jour après jour, nous nous efforçons de dépasser les difficultés qui se présentent, comme le niveau scolaire insuffisant ou le manque de ressources pour payer les frais de scolarité.





Malgré tout, je peux dire qu'elles font beaucoup de progrès.



Sœur NGEFAC Prudencia ATEM

Enseigner à l'école primaire St Michel Archange d'Elig edzoa est une bonne opportunité car je trouve beaucoup de joie en transmettant le savoir aux petits enfants, même si ce n'est pas toujours facile. Mais avec l'aide de l'Esprit Saint et en m'appuyant sur notre Charisme - unité et réconciliation, je suis heureuse dans mon apostolat. J'aimerais également encourager les autres enseignants en étant témoin qu'il n'y a rien de plus beau qu'enseigner !



Sr Alice ETOKI

Salut ! J'ai la joie de vous partager ma mission dans l'Archidiocèse de Yaoundé. En dehors de mes études à l'Institut de Théologie et de Pastorale pour Religieux (ITPR), je fais partie des matinées vocationnelles (MAVO). Ce groupe se retrouve tous les deuxièmes dimanches du mois à Mvolyé. Parfois nous allons dans les paroisses pour rencontrer les jeunes et les Chrétiens en recherche car notre but est d'aider les jeunes dans leur discernement vocationnel. Le thème de cette année est « les jeunes et la sainteté ». Notre joie est de voir les jeunes attentifs à la Parole du Seigneur qui les appellent et de répondre à cet appel.

Ce n'est pas toujours facile d'avoir la participation des jeunes mais nous savons que la vocation est un appel qui vient de Dieu et qu'Il parle au cœur de chacun.



" pour qu'ils aient la vie en abondance ! "

